



Les amis de Rémi

combattre la leucémie

Pour suivre les actualités de l'association :

Site : <https://lesamisderemi.fr/>

Facebook : amis.deremi

Instagram : amis_de_remi

Le mag
N°18
Septembre
2025

Mot de la Présidente ...

Chers amis,

Vous tenez entre vos mains le 18e bulletin de notre association; ce qui signifie autant d'années d'amitié, de sourires, de complicité, d'investissement de la part des Amis de Rémi, entourés et soutenus par vous tous (sponsors, municipalités, membres actifs, membres bienfaiteurs, clubs, associations, bénévoles, etc ...)

En 2007, nous n'étions que quelques-uns, portés par la volonté de ne pas oublier Rémi, de continuer à le faire vivre à travers nous; notre objectif était d'aider les malades à guérir en améliorant les connaissances de la maladie et les traitements. Comment? En soutenant financièrement la Recherche Médicale.

À ce jour, nous sommes fiers de vous annoncer que les Amis de Rémi ont reversé PLUS D'UN MILLION D'EUROS à la Recherche ... Et nous sommes conscients que ce montant n'aurait jamais pu être atteint sans votre soutien à tous !

Soyez assurés que les progrès sont concrets ... certes avec des déceptions, mais également de grandes réussites; ce qui aboutit à de nouveaux traitements, des années de vie gagnées pour les malades, et de plus en plus de guérisons.

Mais le combat est long, et nous devons continuer à soutenir cette Recherche (face à un état qui est de moins en moins présent dans ce domaine !).

Nous tenons à vous remercier pour votre soutien tout au long des années écoulées et nous comptons encore et encore sur vous pour l'année à venir, sur votre présence et votre générosité... c'est VOUS (et Rémi bien sûr!) qui nous donnez la force et l'envie de continuer !

À très bientôt tout au long de l'année à venir.

Tout au long de l'année ...



28/09/2024 : Les Amis de Rémi ont été invités au congrès de l'association des internes en hématologie à St Etienne (AIH).

21/09/2024 : Concert de chansons Corses, initié par Cyndelle. Nos amis chanteurs, Gaelle, Franck, Laurent, Ronan, Lisea, Lisa et Charlie, nous ont présenté un magnifique concert d'une très grande qualité.



10/10/2024 : A l'occasion de notre Assemblée Générale, nous avons reversé 8000€ au service de recherche du Dr Cognasse, EFS St Etienne, travaux sur les effets secondaires et inflammatoires des transfusions plaquettaires. Son équipe a renouvelé ses remerciements pour notre fidèle soutien depuis de nombreuses années.

8/10/2024 : 11ème rencontre nationale des plaquettes et du mégacaryocyte à l'université Jean Monnet de St Etienne, Notre association est venue partager son expérience devant plus de 70 chercheurs. « Ce moment était important, cela donne du sens au travail des chercheurs » souligne le Docteur Cognasse.



RDV dans le
10/11 et 16/03

18/11/2024 et 17/03/2025 : Collectes de sang à la salle polyvalente de Savigneux. Un grand MERCI aux Cuisiniers de la Loire pour leur collation gastronomique du printemps et leur implication depuis la création de l'association.

Au nom des malades en attente de greffe... Merci à Cécile et à Christophe pour leur don de moelle osseuse.

NOUVEAUTE : Tatouage ou piercing, délai réduit de 4 à 2 mois.



30/10/2024 : Invitation de Rémi Poirieux au Cinéma REX à l'occasion de la diffusion du film « Sur un Fil » qui retrace le parcours d'une jeune femme chargée d'apporter joie et réconfort aux enfants malades. Bel échange avec le public.



15/02 et 16/02/2025 : ENORME SUCCES de notre concert.

MERCI à tous pour ce merveilleux weekend au service de la recherche contre la leucémie. Vous avez été très nombreux à vous déplacer, les 2 concerts se sont joués à guichet fermé.

MERCI à nos amis chanteuses et chanteurs... Cyndelle, Coline, Estelle, Lucile, Franck, Arsène, Mickael et Ronan.

MERCI aux enfants et ados... Lisea, Charlie, Lisa, Maeline, Leana, Eline, Kayliah et Romane.

Votre énergie et votre gentillesse nous ont tous enthousiasmé.

RDV concert
le 21-22/02/26



8/12/2024 : Stand à l'occasion des illuminations de la ville de Montbrison.



01/03/2025 : La troupe « Kiverarira » de St Bonnet le Courreau, nous a présenté leur pièce : « LE KIV'PART EN CURE ! », soirée au profit de 2 associations dont Les Amis de Rémi.

Un grand MERCI à la troupe pour leur engagement à nos côtés et leur fidélité.

20/02/2025 : Nous avons reçu 800€ de la part de l'association « Les Enfants du patrimoine ». Nous les remercions infiniment pour leur générosité et leur fidélité.



RDV journée
le 22/03/26



23/03/2025 : L'affluence était au rendez-vous à l'occasion de la Journée Familiale et Multisports des Amis de Rémi.

Une trentaine d'associations et une multitude de bénévoles, ont contribué à la réussite de cette journée en proposant diverses animations qui ont ravi petits et grands. Une belle journée en famille tout en aidant la recherche contre la leucémie. Un immense MERCI à tous.



7/03/2025 : Nous avons reçu 5000€ de la part de la fondation SAFTI. Suite à la rencontre avec le Pr Stephan, responsable du service pédiatrique du CHU de St Etienne, le choix s'est porté sur du matériel pour les soins palliatifs, créer des environnements sonores et apaisants, des lumières, des projections d'animaux etc...pour rendre l'hospitalisation des enfants plus paisible, ainsi que des lecteurs DVD pour équiper leurs chambres.



17/05/2025 : « La troupe du Colombier » de St Vincent de Boisset a enchanté un public venu très nombreux avec leur nouvelle représentation « La Suite ». Pièce hilarante avec de super bons acteurs.



216/05/2025 : Participation au forum des associations du lycée de Beauregard. Notre présence a été une source de motivation pour les élèves de seconde, ils ont vraiment apprécié et souhaitent le renouvellement de cette intervention.



23/05/2025 : L'association de la « Table Ronde » Roannaise a remis un chèque de 1500€ aux Amis de Rémi. Un grand Merci à tous leurs membres, nous leur souhaitons la bienvenue parmi les amis de notre association.



RDV
course le
31/05/26

23/05/2025 : Les Amis de Rémi ont remis un chèque de 38000 € au service de recherche du CHU Lyon Sud et 38000 € au service de recherche du CHU de St Etienne, soit 76000 €.

Le service de recherche du CHU Lyon Sud était représenté par le Professeur Ghesquière, et celui du CHU de St Etienne par le Dr Emilie Chalayer et le Dr Cornillon.

Nous remercions infiniment toutes les associations et les bénévoles qui nous accompagnent tout au long de l'année, sans eux rien ne serait possible.

Depuis la création de l'association (en 2007), **nous avons pu reverser** : 1 010 000 € en dons plus 35 000€ en matériel soit un total de :

1 045 000 €



Création de la « TEAM des Amis de Rémi » à l'initiative d'Hélène B. Le but est de représenter l'association sur diverses courses tout en associant sport et convivialité. Merci à nos sponsors.

25/05/2025 : Course de Rémi à l'étang de Savigneux. De nombreux coureurs se sont élancés sur les 2 parcours, 5km760 et 10km. Plus de 100 enfants se sont dépensés pour la bonne cause. Le challenge entreprise a été remporté par l'entreprise ACTUAL. Merci à nos sponsors, aux bénévoles et à tous les participants pour leur engagement et leur bonne humeur.



24/06/2025 : Soirée débat au cinéma Family de Saint Just Saint Rambert avec le film « Promesse », parcours d'une jeune femme atteinte de leucémie à travers des vidéos personnelles. Soirée réussie et pleine d'émotion, plusieurs personnes se sont inscrites sur le fichier des donneurs de moelle osseuse dès le lendemain.



26/08/2025 : Virement de 1000€ de la part de l'entreprise Clecim SAS. Merci au nom de la recherche.



4/07/2025 : Concours de pétanque organisé par le club des Cordeliers au profit de 3 associations dont les Amis de Rémi. Nous les remercions pour leur fidélité.

Membre bienfaiteur...

Si vous souhaitez effectuer un DON. Les Amis de Rémi. 1521 rue de chantegrelet. 42600 Savigneux Association reconnue d'intérêt général. Crédit d'impôt s/ le revenu : 66% du montant des dons.

Nom : Prénom :

Adresse :

Ville : CP :

MONTANT : €